



Ciencia e innovación

DICSA, Distribuciones Industriales y Científicas SL, inició su actividad en 1987 con el propósito de colaborar con empresas y profesionales que necesitan instrumentación y equipamiento científico para desarrollar sus actividades.

Hoy nuestra actividad cubre la comercialización de instrumentación científica, reactivos y material fungible.

También realizamos el diseño, montaje y puesta en marcha de laboratorios llave en mano.

Una de nuestras señas de identidad más destacadas es el fuerte compromiso de atención al cliente.

Prestamos servicios a miles de usuarios que son, fundamentalmente, científicos con un alto nivel de exigencia. Esto requiere una especial formación técnica de todo nuestro personal.

Periódicamente organizamos junto a nuestros proveedores y fabricantes cursos para mantener informados a nuestros clientes de las últimas novedades.



Distribuciones Industriales y Científicas S.L.

ciencia e innovación



Distribuciones Industriales y Científicas S.L.

Ciencia e innovación

Teléfono de Atención al Cliente
950 55 33 33

Fax: **950 553 434**
www.dicsa.es
info@dicsa.es





Equipo humano

Nuestro mejor activo son nuestros profesionales que conocen perfectamente el mercado y las necesidades de nuestros clientes.

Con el fin de ofrecer una atención personalizada, nuestro Departamento Técnico Comercial está formado por un equipo multidisciplinar; ingenieros, químicos, biólogos... ajustándonos a las necesidades del cliente, ofreciéndole respuestas cualificadas y concisas.



Líneas de producto

Disponemos de una amplia variedad de productos procedentes de fabricantes de prestigio mundial para cubrir todos los sectores: químicos, clínicos, académicos, industriales y de investigación.

En Dicsa, contamos con una larga trayectoria que nos proporciona una notable experiencia en el diseño y montaje de Laboratorios tanto a nivel de mobiliario, como equipamiento.

Nuestro personal y los convenios con Universidades y Centros de Investigación, nos permiten ofrecer proyectos llave en mano para que el cliente pueda obtener sus resultados desde el primer día.



INSTRUMENTACIÓN DE LABORATORIO



FUNGIBLE



REACTIVOS



CIENCIAS DE LA VIDA



FITOPATOLOGÍA



MOBILIARIO



INSTRUMENTACIÓN AGRÍCOLA

Instalaciones, distribución y logística

Nuestra sede se encuentra en el Parque Científico-Tecnológico de Almería (PITA), un entorno de innovación, emprendimiento y sostenibilidad.

Disponemos de más de 1.500m² de instalaciones con un stock de más de 4.000 referencias para darle un servicio inmediato en entregas y reposiciones.

El alto nivel de exigencia de nuestros clientes nos ayuda a ofrecer un servicio que supera los estándares de calidad exigidos por el mercado convencional.



Nuestros clientes, el mejor aval

Estamos presentes en universidades, laboratorios de control de calidad, centros de I+D+i y hospitales, proporcionando todo el material necesario a científicos y técnicos.

Nuestra meta es proporcionar siempre la máxima calidad

- Por eso aplicamos esta visión a todas las áreas de nuestra organización.
- Sólo trabajamos con las marcas más prestigiosas en cada segmento.
- Ofrecemos atención personalizada para cada uno de nuestros clientes.
- Apostamos por el valor humano como elemento esencial en la interacción con nuestros clientes.
- Comprendemos íntegramente el mercado y las necesidades de nuestros clientes, lo que nos proporciona una mayor flexibilidad a la hora de ofertar el producto y servicio idóneo para cada cliente.

